Heinz-Klaus Junk Hammerschmidtstr. 25 D-465o <u>Gelsenkirchen</u> Alemania Federal

7 de Diciembre 1980

Sergio Fernández Fernández Ministro del Interior Ministerio del Interior Edificio Diego Portales

C H I L E

Santiago de Chile

Estimado Sr. Ministro:

Me he enterado, a travéz de la prensa, del caso de <u>Sr. Carlos Eduardo González Guzman</u>, 23 años, padre de familia, detenido el día 23 de octubre 198o.

Quisiera dirigirme a Ud. para expresar mi indignación respecto al hecho que las autoridades no han dado a conocer los motivos de su detención, ni siquieras el lugar dónde Sr. González está retenido. Estoy enterado de los antecedentes anteriores, del hecho que los padres del detenido estaban igualmente (?) víctimas de una persecución por razónes ideológicas.

Le ruego encarecidamente de subvenir a aclarar el caso de Sr. Gonzalez y a garantizarle, durante el arresto preventivo, un tratamiento digno de un ser humano y digno de un Chile que está luchando por volver a la democracía después de las aberraciones políticas de los años setenta.

Atentamente:

Sleinz - Mans Junes